

教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子どもの育成」



150周年

## 遷喬小だより

TEAM 遷喬・PRIDE 遷喬 ~子どもも 教職員も 地域も 伸びる学校~

## 場を整える

遷喬小では、落ち着いた学校生活を送る基本として、持ち物をそろえる、はきものをそろえる、整理整頓をするといった「場を整える」ことを大切にしています。5月は、「ハンカチ・ちり紙・ネーム・ぼうし」をきちんとそろえることを生活目標とし、クラスごとに、「ハチネぼの花を咲かせよう」ポスターを掲示し、全員「ハンカチ・ちり紙・ネーム・ぼうし」がそろったら花を貼る取組をしています。たくさん花が咲いているクラスと、花の咲きよの少ないクラスがあります。ネームは学校に置いてあるので、各家庭で登校前にハンカチ・ちり紙・ぼうしのお声かけをよろしくお願いいたします。



「ハチネぼ」ポスターに花がたくさん咲いているクラス！



1年生トイレ きちんとそろっています。



放課後の6年生のくつ箱 シューズをきちんとそろえて下校できています。

## あいさつ運動

5月13日(月)は、民生委員・真庭警察署・真庭市くらしあんぜん課によるあいさつ運動、5月20日(月)は、PTA 児童指導部によるあいさつ運動が行われました。あいさつは、人と人が笑顔でつながる第一歩です。また、あいさつは防犯にもつながります。学校だけでなく、地域・保護者の皆様とともに、安全・安心の町づくりと子どもたちの健全育成のために「あいさつ運動」を実施できていることをありがたく思います。



## 町探検～2年生・3年生～

2年生は、生活科の学習で、3年生は、社会科と総合的な学習の一環として、学校の周辺地域の見学を行いました。

2年生は、久世商店街を中心に、どんな「すてき」があるかを見つけました。お店の方が、子どもたちの突然の訪問にやさしく対応してくださいました。

3年生は、旧遷喬小学校や久世駅などを中心に「どんな施設や場所があるか？」を見て回りました。久世神社では宮司の須田さんが、神社の歴史等を子どもたちに分かりやすく説明してくださいました。ありがとうございました。



3年生 久世神社



2年生 久世商店街



## 租税教室～6年生～

5月23日(木)、真庭市法人会の住田さん、鈴木さん、澤山さんをゲストティーチャーにお迎えし、6年生が税金について学びました。税金が、暮らしの中でどのように使われているかや、100円のお菓子を買ったときに納める消費税が、どのような経路で、最終的に公共サービスに用いられるかなどを、クイズをまじえ分かりやすく教えていただきました。子どもたちは、税金の必要性と小学校生活にも多くの税金が使われていることを知ることができました。



税金は何に使われているか？



1億円の重さを体感する6年生

## 救急法研修会

水泳学習がスタートする前に、教職員で救急法の研修会を実施しました。心肺蘇生法の手順とAEDの使用方法を確認し、真庭消防署から借りた人形を使って実技研修を行いました。安全第一で、水泳学習を進めていきます。

